



Ciudadanos griegos hacen cola ayer para sacar dinero de un cajero automático del Banco Nacional en Atenas. / P. GIANNAKOURIS (AP)

## Carmena habla con los grandes banqueros para parar los desahucios

La alcaldesa de Madrid se reúne con Ana Botín y Francisco González

I. DE BARRÓN / B. G. GALLO

Madrid

La alcaldesa de Madrid, Manuela Carmena, se reunió ayer con los presidentes del Banco Santander, Ana Botín, y del BBVA, Francisco González, para que estas entidades ayuden al Ayuntamiento a resolver uno de los problemas que se ha marcado como prioritario en la legislatura recién comenzada: los desahucios. Este encuentro se suma al que Carmena mantuvo hace dos semanas con el presidente de Bankia, José Ignacio Goirigolzarri. PÁGINA 18

## Rivera opta por ser candidato a la presidencia del Gobierno

JUAN JOSÉ MATEO, Madrid

El equipo de Albert Rivera ya prepara su candidatura a las elecciones generales que en principio serán en noviembre. El presidente de Ciudadanos se decanta por optar a la presidencia del Gobierno español y cada vez está más convencido de no ser cabeza de cartel para las catalanas, según colaboradores suyos. Su núcleo duro le ha advertido en contra de presentarse a las dos elecciones. PÁGINA 15

ADEMÁS



## Cifuentes pide auditar los Ejecutivos previos del PP

Entre las condiciones que Ciudadanos le ha impuesto para gobernar Madrid, Cristina Cifuentes auditará las gestiones de Ignacio González y Esperanza Aguirre. P17

## Junqueras rivalizará con Mas en una candidatura propia P19

El Rey pide a los políticos que se ganen al ciudadano P21

## Babelia

Por qué importa la religión

## El asesino de Charleston quería causar una guerra racial en EE UU

Polémica porque la bandera confederada no ondea a media asta

JOAN FAUS, Charleston

Dylan Roof, detenido el jueves por el asesinato de nueve personas en una iglesia afroamericana de Charleston, confesó ayer a la policía el crimen y fue acusado formalmente de asesinato. Según la policía, Roof reconoció durante el interrogatorio que su intención era comenzar una guerra racial. El hecho de que la bandera confederada no ondeara a media asta en Carolina del Sur provocó ayer una fuerte polémica en las redes sociales. PÁGINA 6

## El Banco Central Europeo sale al auxilio de Grecia por la masiva fuga de depósitos

La retirada de 4.000 millones de euros solo esta semana pone en riesgo todo el sistema financiero heleno

CLAUDI PÉREZ, Luxemburgo

El Banco Central Europeo ofreció ayer oxígeno al maltrecho sistema financiero griego al acordar una ampliación de la línea de liquidez de emergencia a los bancos helenos. Las entidades griegas han sufrido en los últimos días una masiva fuga de capitales que ponen en peligro el sistema financiero del país. Solo ayer los ahorradores retiraron 1.200 millones de euros. En lo que va de semana, la cifra supera los 4.000 millones, sobre un

monto total de depósitos que asciende a unos 120.000 millones. El primer ministro griego, Alexis Tsipras, mantuvo a pesar de ello un tono marcadamente optimista y afirmó que los profetas

## Tsipras firma un pacto energético con Putin en plena crisis con la UE P4

de "la crisis y el terror" están equivocados. Por parte de los acreedores europeos, los síntomas de impaciencia con las resistencias del Gobierno de Atenas son cada vez mayores. "El juego tiene que acabar", dijo el presidente del Consejo Europeo, Donald Tusk. Los líderes de la Unión Europea tienen previsto reunirse el lunes en una cumbre de emergencia para evitar la quiebra griega tras meses de infructuosas negociaciones. PÁGINA 3

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

El INE revela que las eléctricas, la banca y las petroleras ofrecen los mejores sueldos

## Los trabajos mejor pagados de España

MIGUEL JIMÉNEZ, Madrid

Sectores con productividad elevada, relativamente poco intensivos en mano de obra y muy consolidados se sitúan entre los que tienen mayores sueldos. Las eléctricas (pese a la reforma energética), la banca (pese a la crisis financiera) y las petroleras (pese a la caída del precio del crudo) tienen las retribuciones más altas de media,

según datos del Instituto Nacional de Estadística. En el extremo opuesto, los empleados de servicios intensivos en mano de obra de poco valor añadido como los de portería y jardinería, los bares y restaurantes y otros servicios personales no llegan a mileuristas. La diferencia de sueldos medios es de cuatro a uno entre algunas actividades. PÁGINA 38

Estamos cerca, estás seguro.

santalucía  
SEGUROS

24 horas a tu servicio  
902 24 2000

www.santalucia.es

f t